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¿CUÁNDO OS TE HA SANADO EL DOCTOR? PORQUE EL DOCTOR SOLAMENTE, UN DOCTOR
FÍSICO, MATERIAL, SOLO QUIERE HACER LAS COSAS A TU CUERPO Y TU CUERPO NO TIENE

SENTIDO, NO TIENE MENTE, NO OBEDECE, TU CUERPO SOLO TE OBEDECE A TI, SOLO TÚ LO
PUEDES SANAR,

[20230924] Yo Soy la paz entre vosotros y Soy el amor divino y Soy la luz, Soy la luz que vengo
ante ti, que estoy contigo y que lo he estado por siempre, mis amados hermanos. En verdad Yo Soy
el que ha quitado los pecados del mundo, pero vosotros, todos no lo han querido, no han querido
que Yo aparte la oscuridad, que vosotros siempre quieres andar en oscuras, la luz la has despreciado
siempre, porque siempre han obedecido al lado contrario, a tus formas irreales con vosotros.

Pero Yo he estado aquí, siempre he estado, siempre con vosotros, amados míos, y he venido y de
tiempo en tiempo he tomado cuerpo, he realizado un cuerpo para estar con vosotros y ni aun así,
siempre me han despreciado, siempre has vuelto tu mirada a otro lado, no te has querido encontrar
con tu verdad, siempre huyes de ti mismo, amados hermanos. Porque siempre les he encontrado
huyendo de ti mismo y estas no son soluciones a vuestra vida. Porque es que vosotros puedas
convertir en paz, las cosas, tus cosas, porque cada uno de vosotros hoy tiene su propio historial, su
propio historias cada quien, cada uno de vosotros tiene su historial dado el caso que vosotros son
los SERES Eternos, los SERES Divinos, los SERES que Dios Mi Padre os ha hecho a su imagen y su
semejanza.

Amados hermanos, pero vosotros has vivido en este mundo porque es tuyo, lo habéis hecho, pero
vosotros habéis perdido la verdad tuya y vosotros en el tiempo están perdidos, perdidos les digo, sin
el conocimiento perfecto que tú eres, vosotros has andado esta tierra, has andado en esta tierra, en
este mundo, perdido como los barcos en alta mar que se pierden, porque sus brújulas se atrofiaron.
Así mimos vosotros por haber andado en los lados contrarios de ti, de lo que tú hiciste y después no
comprendiste que eres tú el Creador, entonces se quedaron en vuestras creaciones viviendo y les
diste el nombre que tú mismo llevas, los hiciste más que vosotros mismos siendo tú el Creador. Pero
toma esta Ciencia, estate regocijados aquí en esta Escuela donde Yo vengo a impartir esta clase que
es para vosotros y ha sido de vosotros, es tuya, pero vosotros la has despreciado y la has guardado
como aquél que guarda en su baúl la cosa más preciada de su vida, lo más hermoso, pero lo
escondiste y hoy solamente vives de la duda, del desconsuelo, del no puedo.

Hoy está lejos tu Dios, está lejos Dios porque así lo has creído vosotros, lejos de vosotros, en cuanto
Dios no está ni un momento distante de ti, de nada, de nadie, porque Él está en tu corazón, Él está
en tu alma, quiero decirles. Amados míos, son vosotros los que así te habéis salido del camino, del
camino real, del camino donde existe el Padre, donde existe aquel que tanto buscan. Porque hoy
solo vives de vuestras creaciones, ¿acaso no es creación tuya el odio?, ¿no es creación tuya la
venganza?, ¿no es creación tuya la pobreza?, ¿no son creación tuya las enfermedades? En verdad
todo esto es tuyo, tú lo hiciste. El que vosotros en este momento podrías decirme que no lo hiciste,
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Yo te digo que no eres consciente, no has querido ser consciente que tú eres Dios de ti mismo, eres el
Dios Creador porque eres el poder, Dios te ha hecho perfecto como Él y vosotros has dispuesto de
ese poder divino, has dispuesto de esa fuerza poderosa y has creado lo que a vosotros gusta crear y
vosotros creaste todo el lado contrario de vuestra vida. Esto guárdalo, llévalo en tu alma, dale
repaso, no ceses de repasar día a día, momento a momento, segundo a segundo esta verdad que es
tuya. Amados hermanos, y Yo os aseguro que así sabrás del Padre, Yo os aseguro que así sabrás del
reino, Yo os aseguro que entrarás en Él y vivirás en Él, Yo os aseguro que sentirás tu propia dicha.

Porque hoy tienes en duda tu vida porque la has puesto, porque vosotros la habéis hecho la duda,
pero eso es vosotros, mis bien amados. Ahora salgan de sus estados, porque al hombre, la criatura
humana es la prepotencia la que ha creado la distancia entre Dios y él. De ahí brota la ignorancia, de
ese mundo brota la ignorancia, los celos, la envidia, el desamor, la lujuria, surge todo lo demás.
Ahora, si vosotros anhelas, deseas volver a tu originalidad, regresen y vivan felices, esto es la
felicidad. Hermanos, pero es necesario que vosotros salgas de donde estás metido, porque cada uno
de vosotros tienen una forma, una forma que así la ha creado. Porque vosotros decides qué tomar,
qué forma tener en esta vida y vosotros tienes formas, muchas formas de las cuales tienes que salir. Y
Yo les digo que una de las formas, de las formas más aniquilantes de vosotros es la prepotencia, la
prepotencia y es también la ignorancia, el ignorar las cosas de este mundo, de esta vida, de ti mismo.
La prepotencia, es considerarte, creerte como el hombre que todo lo puedes, eso da lo demás y a
vosotros los hace rígidos esas formas.

Pues hoy es tiempo, es tiempo que cada uno de vosotros cambie, pero cambie de verdad, pero
cambie como SERES que son y como SERES que son así, porque esto es lo que mi Padre os ha dado a
cada uno de sus hijos, esto es lo más valioso, el amor, la paz, el perdón, todo esto, la humildad que
siempre debe de estar en ti, esta riqueza, la riqueza del SER, es con la que debe vivir en esta tierra
para que no les suceda nada, nada. Porque, en verdad les digo, que esta tierra está siendo removida
y también todo lo que vosotros habéis hecho en todas tus venidas aquí está pendiente y esto en tu
tierra forma caos. Hermanos, y a vosotros os parece el fin, pero Yo os les digo, aunque veas esto ese
no es el fin, no es el fin. Porque el final está en ti, cuando tú claudicas las cosas de ti, entonces tú das
final a tus cosas, pero el final no te puede dar cosas, solo tú puedes dar final, porque nada de las
cosas, les digo, es mayor que tú, el odio no es mayor, la venganza no es mayor, la ignorancia no es
mayor, la prepotencia no es mayor, nada de mayor que tú. Vosotros hijos de Dios son los mayores,
aquellas cosas no han salido de la nada y si vosotros te llamas la nada, pues es de vosotros que ha
salido. Hermanos, pero aquí en tu tierra no hay nada de la nada, que todo ha sido causa y efecto,
todo ha sido así en toda la vida de esta tierra.

Pues es entonces que tienes que entender que vosotros eres el responsable de ti y que esta
humanidad es responsable de todas las cosas, de todos los acontecimientos que han pasado y todos
los acontecimientos que están y todos los acontecimientos que estarán, que pasarán, estos están a la
puerta de ti, hermanos. Por eso os he dicho arrepiéntanse, cambien, cambien todo lo vil por esta
vida universal, cambien, de tener odio sean amor, de tener bullicio sean la paz, de tener venganza
sean justicia, anden en la justicia y dejen que las cosas cambien por ti, te digo. He aquí, hermanos,
porque vosotros lejos estás y lejos has estado de Mí, porque vosotros dices que estás, en la realidad
no estás, podrían verse juntos vuestros cuerpos como en este momento, en este instante, pero muy
dentro de ti hay diferencias que vosotros han hecho en este mundo.

He aquí, como Yo les digo, traten de ser, sean, sean los SERES, conviértanse en luz para que tus
hermanos entonces también les llegue la luz, siendo tú la luz en ellos les ha llegado la luz, pero si
vosotros eres oscuridad ha llegado la oscuridad al hombre. Así, así debes de enseñarle al hombre
también para que se vayan sumando, sumando a esta verdad. Hermanos, compréndanse vosotros,
compréndanse vosotros, les digo. Reconózcanse que no son cuerpos vosotros, reconozcan que están
en un cuerpo, sí, lo están, ¿acaso no lo tienen como lo tengan? Porque aquí en la tierra los que
tienen su cuerpo, los tienen enfermos y se mantienen enfermos. Y Yo os les digo, esto no es alegría,
no es vida para vosotros, porque no estás en comunión con tu cuerpo mismo, no estás en esa
sintonía con tu cuerpo y no le estás quitando los sufrimientos aparentes a tu cuerpo, sí, mis bien
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amados. Porque Yo les digo, que todo lo que sufre tu cuerpo, no es tu cuerpo el primario, el
primero que está sintiendo esto, sino que son vosotros, es el SER, vosotros SERES que están en este
cuerpo son los que sufren, son los que están sufriendo por todas las cosas que vosotros han hecho en
todas vuestras vidas, de todos los sucesos que vosotros habéis hecho.

Hoy están contigo, están con vosotros y vosotros no os te admites, no os te arrepientes, no os se
clarifica tu alma, no aceptas la verdad tuya. Porque este mundo solo culpa, vosotros solo han
culpado que es Dios o es Satán el que los ha tenido bajo esas formas. Y Yo les digo que no, son
vuestras formas que vosotros de tiempo en tiempo habéis hecho, y hoy se hacen presentes contigo.
Pero estas no se hacen presentes porque os quieren, sino porque os desean el cambio ser mejor,
porque son tus energías las que has dejado afuera y éstas desean cambios, y vosotros no se los das,
no estás en esa sintonía.

Amados míos, pero hoy la sabiduría pura está con vosotros y vengo a sanarte, si vosotros dejas que
Yo sane tu alma, automáticamente vuestro cuerpo ha de sentir su gran felicidad, estará feliz,
contento y vosotros le estarás quitando los karmas que vosotros has tenido, has traído hasta hoy.
Amados míos, esto es lo que vosotros que me escuchas tienes que hacer. Porque ya es tiempo que
vosotros reconozcas esta verdad, esta Ley Divina, esta Ley Sagrada. Porque, en verdad, hoy ni los
hombres grandes, que vosotros los crees grandes nunca lo han sido y nunca te han enseñado lo que
tienes que reconocer vosotros. Porque no hay doctores en la tierra que puedan hacer esto que os te
digo, los doctores de la tierra solamente son como un albañil, como un obrero, pero solo son eso,
solo repellan, pero dentro se queda, está siempre el material. Hermanos, tienen que tomar
conciencia vosotros, ¿cuándo os te ha sanado el doctor? Porque el doctor solamente, un doctor
físico, material, solo quiere hacer las cosas a tu cuerpo y tu cuerpo no tiene sentido, no tiene mente,
no obedece, tu cuerpo solo te obedece a ti, solo tú lo puedes sanar, puede sentir felicidad, contento
cuando logres adquirir otra vez la sabiduría, logres saber que tú eres el SER que estás dentro de este
cuerpo y que solo tú lo has maltratado, solo tú le has dado los tormentos que percibes en tu cuerpo.

Amados míos, pero vosotros reconócete que eres el creador de ti mismo, tú eres Dios de ti mismo,
eres Dios y habéis creado lo que hoy tienes, lo que vosotros tienes y vosotros tienes lo que has
creado. Está bien, hoy no lo ves, hoy a vosotros podría parecerles como no cierto lo que os te digo.
Empero, si vosotros logras entrar a ti mismo y logras creer que eres un SER hijo de Dios Eterno, pues
entonces vas a saber que has vivido tantas vidas, que has tenido tantas experiencias y que todas esas
experiencias son las que hoy están contigo, porque esas no mueren, estas experiencias no mueren,
esas no son carnes, estas son almas, son sentimientos y el sentimiento solo tú lo puedes cambiar,
transformar, solo tú lo puedes hacer, nadie más, nadie más. Pues aquí lo único que vosotros tienes
que entender es que vosotros eres el SER UNO en tu cuerpo y que a tu cuerpo no lo ha enfermado
nada de afuera, nada de afuera, porque las cosas de afuera no son ajenas a ti, son tuyas, tú las habéis
hecho y por eso existen. Pero en cuanto vosotros les empieces a dar cambios, entonces dejan de
vivir, dejan de existir en el forma, porque vosotros les das formas, vosotros eres tu propio creador,
eres el creador de tus propias cosas.

Hermanos, entonces es tiempo que hoy tomes tu conciencia y eches a andar a tu alma y que tu alma
empiece a transformar lo que una vez ya hiciste y por eso vive. Hermanos, pues hoy tienen que
cambiar, si quieres ver un cambio, si quieres ver algo más, si quieres experimentar de las ciencia
sagrada es así, es haciendo, pero es saliendo de donde vosotros se encuentra cada quien, cada uno.
Hermanos míos, pues entonces arriba, pues, sean mejores, no hay otra cosa que les salve, porque no
hay salvación por fuera, todo es en ti y se trata de hacer, de recuperar tu propia identidad, tu propia
identidad que está relacionada con el Dios Padre. ¿Qué satisfacción habrá de ti? Yo os les digo,
aunque vosotros pudieras decirme que has encontrado satisfacción de esta tierra, Yo os te digo, que
esta tierra no te ha dado satisfacción, tú has hecho la satisfacción, porque tú has tenido sentimiento
de hacer y cuando haces te satisfaces. Hermanos, vosotros han sido así y vosotros tienes que ser
mejores en esta vida, en este mundo, en este tiempo, porque en tantos tiempos he venido y muy
poco me has atendido, tantas veces he tocado las puertas de tu alma y tantas veces no me las has
abierto.
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Amados hermanos, pero tantas veces ha salido tu deseo negativo a ti y le has abierto las puertas,
quiero decirte, quiero decirles vosotros le has abierto las puertas, después que habéis hecho al odio,
vosotros te has metido a esa casa y esa casa es odio y odio repartes. Así sucesivamente habéis hecho
todas las cosas en ti y por eso tiene su recompensa; pero quiero decir que esa recompensa no te la
da Dios, un Dios ajeno, ni te la da un Satán ajeno, porque es de acuerdo a lo que hagas, así
obtendrás el resultado de lo que hagas, como ha sido siempre. Si hoy les encuentro aquí sobre esta
tierra otra vez y les encuentro hundidos otra vez y les encuentro desesperados, les encuentro
perdidos de conciencia, esto es lo que vosotros hiciste y tienes que deshacerlo, tienes que cambiarlo
porque la felicidad de un SER es cambiar las cosas que ya sabe que no son de acuerdo a la Ley de
Dios, de la Ley Eterna; y cuando un SER realiza esto, entonces se alegra, se complace y sabe que no
hay fin, sabe que no existe el fin para él.

Amados hermanos, hoy te digo, cambien, transformen, transformen, es que no es otra cosa la que
vas a transformar, no es afuera, no está afuera la transformación, es que si vosotros lo transformas
en vuestra alma, esto es en automático, todo en tu tierra será diferente cuando vosotros lo hagas
cambiar. Hoy porque estás en pleito con tu tierra misma, porque están entre sí peleándose no ven
esta realidad, y esto como vosotros están trae más caos a tu vida. Por eso han visto, han oído las
destrucciones en ciudades, en países. Hermanos, y de esto sabrás mucho más de estos vuestros
hermanos, pero es donde están más cargados de hechos negativos en sus vidas. De esto verás mucho
más en tu tierra y más adelante os tocará a vosotros. Si este pueblo no acepta a qué llegaron a esta
tierra, no acepta que lo que hay que corregir no está afuera, sino que está en su propio SER, está en
su propia conciencia. Hermanos, si vosotros que me escuchas no os ponéis enfrente este estandarte
sagrado que es la sabiduría, entonces también vosotros perecerás, también porque así lo creerás.

Hermanos, por eso os les digo, cuídense vosotros, háganlo hoy mismo, hoy mismo hagan esto,
porque esta es la salvación del hombre, porque vosotros hacen su propia muerte, hacen una muerte,
hacen un cambio, vosotros lo hiciste, eras puro amor, pura dulzura, pura verdad, pura perfección,
eres todo lo divino, pero vosotros hiciste el cambio y lo cambiaron. Esto que os les digo a vosotros,
hermanos, es lo que toda la entidad ha hecho en cada tiempo. Pues vosotros tienes que salir, pero
tienes que dar muestras de que estás en el camino correcto en ti mismo, tienes que dar muestras a tus
hermanos, para que tus hermanos crean en ti, tengan en qué creer. Porque vosotros hiciste el olvido
y te olvidaste de ti y tanto así que vosotros después hiciste a un Dios ajeno, a un Dios ajeno, a un
Dios que nadie ha visto, nadie ha visto. Pero mis hermanos míos, hasta hoy y vosotros lo podrás ver
hoy mismo en ti, en ti podrás verlo cuando sepas que vosotros eres una chispa, así como el mar,
como la lluvia, aunque mires una gota de agua acá afuera en la tierra, es del mar, del gran mar; así
también aunque te veas aquí, aunque vosotros se vean aquí, eres de Dios y vuestro nombre es Dios.

En verdad, empero una vez que Yo tengo la plena seguridad que vosotros habrás de entender esto,
si no lo entiendes hoy, si no lo has entendido y no lo entiendes hoy, sé que mañana lo habrás de
entender si sigues obstinado a saber de ti lo habrás de entender. Hermanos míos, pues entonces a
vosotros les digo, continúen, continúen luchando por sí mismo, continúen siendo mejores, continúen
transformando vuestras cosas que has hecho negativamente, continúen y solo esto, solo esto es la luz
y es el reino donde todos quieren estar, es el reino, pero vosotros lo han buscado tan lejos y lo
creen tan lejos y creen que vendrá todavía un reino, en cuanto ya está, el reino está en vosotros y
vosotros lo verás cuando hagas como dice la Ley, como os dicen los Mandamientos de la Ley,
cuando hagas esto, entonces estás viviendo en vuestro reino.

Pues he aquí, compréndanse, compréndanse cada uno de vosotros y ejecuten mi palabra, llévenla,
háganla para que tenga merito en vosotros. Porque si solamente repicas y repicas como las
campanas, entonces no tendrá ningún merito y no sabrás tú mismo, ni tú sabrás dónde estás. Así
como hoy, hermanos, que ves a todos mis hermanos hablando de Mí, diciendo de Mí y creen que
con decir de Mí ya están y tienen un reino. Yo os les digo, hacen su reino a sí mismo y lo que estén
haciendo ese es su reino. Entonces mejoren vosotros, mejoren vosotros, hermanos, sean diferentes,
háganlo, recuerden vosotros que me escuchas, el reino no está afuera de ti, el reino déjalo fluir,
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déjalo que fluya de ti, deja fluir de ti el amor, la paz, la dulzura, deja fluir de ti la sanidad, deja que
fluya, deja que queme lo que vosotros mismos has hecho para estar así como están.

Amados míos, hoy que sea tu momento, que sea la hora de que vosotros vienes a encontrarte
contigo mismo, porque vosotros perdidos han estado de sí, vosotros han estado perdidos de sí
mismos, pero dejen que este momento sea el momento más hermoso de vuestra vida, entren,
porque solo eso hace la felicidad, en verdad solo eso hace una sanación a vuestro cuerpo mismo. Yo
les digo que antes de buscar una sanación de tu cuerpo con vuestros hermanos, primero tienes que
sanar tú, tú, hablo de ti porque eres el SER, eres el SER que ha enfermado durante toda tu vida,
durante el tiempo que has hecho tantas cosas y que hoy tienes que formar ese arrepentimiento,
tienes que volver a transformar las cosas y cuando el SER las hace, entonces el cuerpo goza, porque
todo es gozo, mis bien amados. Pues si vosotros lo haden así, entonces verás vuestros resultados, el
final es tuyo, el final es tuyo, mis bien amados, que vuestro cuerpo va a sentir una sanidad, un
consuelo, va a saber, va a sentir el poder que vosotros eres. Porque vosotros son el poder, vosotros
son la fuerza, vosotros eres la gran sabiduría y vosotros, solo vosotros puedes cambiar a tu cuerpo,

Hermanos, ya no le apuestes a nada de afuera, eres tú, eres tú que vas a levantar a tu cuerpo, eres tú
quien debes de estarlo levantando ya, porque eres tú, solo tú quien lo puedes hacer, porque eres el
pequeño Dios, eres el Hijo de Dios y Dios es el poder, es la maravilla, Dios es el eterno y vosotros
son eternos. Entonces mientras estés en este cuerpo dale la luz, dale el consuelo, dale todo para que
tú vivas feliz, vivas feliz en él hasta donde tengas que llegar, porque la estancia en este cuerpo solo a
su tiempo, en este cuerpo solo es un tiempo que estarás y que han estado. Pero el que habrá de vivir
como ha vivido siempre y vivirá para siempre es el SER, eres tú, hermanos míos, tu cuerpo, vuestro
cuerpo ha de ir de donde es. Porque bien me dijo mi hermano Pablo, cuando me dijo que lo había
entendido, que se había entendido qué era realmente, de qué se trataba vivir en un cuerpo, se
trataba de descubrirse que él no era cuerpo y que él durante estaba en él lo había enfermado por
mucho tiempo y que él podía sanarlo. Y comprende, comprende, mi hermano, que el cuerpo es
como una semilla, que una semilla es sepultada bajo tierra y lo que brota de ella es su espiga, lo que
vive es su espiga, sale a la luz. Así lo entendió mi hermano Pablo y en verdad es así. Pues vosotros
también debes entender que hoy tienes que hacer todo para ti, tienes que cambiar, tienes que ser
nuevo, tienes que transformar todas tus cosas, pero tienes que aceptar que es tuya y que tú tienes
que cambiarlas, porque nadie les cambiará a vosotros.

Yo vine y tampoco me entendiste y te entregue los secretos de la vida y tampoco los tomaste y hoy
estoy contigo y tampoco los has tomado. Pero te digo, hoy mismo sean nuevos vosotros los que me
escuchas, hoy mismo demuestren que son los SERES Divinos de Dios, son el amor de Dios, que son la
paz como Dios es, que son la sanidad perfecta como Dios es, que son la perfección como Dios es,
también vosotros lo son. Entonces puedes cambiar todo, todo lo tuyo. Estad de acuerdo que
vosotros no has de sanar, de salvar a tu hermano, tu hermano ha de poder observarte en dónde
estás como muchos se observan cada uno de vosotros. Pero que la salvación de cada uno se hace
personal, porque eres vosotros quien pecas, eres vosotros quien así haces todas tus cosas negativas.
Pues hoy cámbialas, transfórmalas y si lo haces verás que no hay gloria allí en los cielos, allí donde
vosotros piensas, sino la gloria está en ti en tu satisfacción, es tu comprensión, es tu entendimiento
que Dios no está lejos de ti, Dios está dentro de ti. Habrás de entender que Dios no te manda nada,
que te ha hecho como Él, sí, mis bien amados, pero que hoy no te manda nada para ti como castigo,
que todo lo has hecho tú, sí, mis bien amados.

Vosotros has tenido y tienes el poder del infierno y de la gloria, vosotros tienes el poder y vosotros
lo has ejecutado en la tierra, porque le has abierto las puertas, has abierto vuestras puertas del mal y
el mal existe en tu tierra y todos son así y todos han hecho esto que os les digo y es por eso que
existe la oscuridad, es por eso que existe todo lo que ves, todo lo que oyes, todo lo que sientes,
todo existe por ti, tú eres su creador. Hermanos, quizás dirás que no, porque no sabes vosotros que
has vivido, que eres eterno y que has vivido aquí en este mundo y que has tenido muchas vivencias
y que has tenido un pasado muy lejano y que en esos pasajes lejanos habéis tenido tus experiencias y
te traes parte de tus experiencias. ¿No Yo os he dicho el que siembra cosecha?, ¿no por eso es que te
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lo digo? Amados hermanos, porque eso es, vosotros has sido un sembrador y como sembrador has
tenido tu cosecha, vuestras cosechas. Así a semejanza de los campesinos hoy, a semejanza de
vosotros que tienes vuestras tierras y siembras y cosechas, así como eso es lo que Yo te digo.

Entonces, váyanse razonando y vayan cambiando, porque vosotros, todos, has vivido más en
vuestro lado contrario de ti, así como el odio, la venganza, la prepotencia, la envidia, los celos, las
enfermedades, vosotros estás viviendo más allí que en el Reino Divino de mi Padre, que no está
lejos de ti, te digo, que está dentro de ti. Pues he aquí, compréndanse y caminen y caminen. Yo os
les digo, todo está en vosotros, todo está en vosotros, amados hermanos, todo y ya no busquen por
fuera, no busquen afuera lo que quieres, porque lo que quieres vosotros lo tienes en tu interno, ahí
está, solo ahí está, hermanos míos, lo que vos quieres, solamente impriman su fe, impriman la fe
divina y entonces vosotros habrás de cambiar las cosas de tu vida hoy, sí, mis bien amados, vosotros
habrán de cambiar lo que quieres cambiar. Pero, Yo os digo, en la tierra no hay nadie que te los
cambie, no, hermanos, no hay nadie que te los cambie.

Sabes que son vosotros, sabes que son vosotros el poder, la fuerza, la eternidad, saben que son
vosotros los que pueden hacer las cosas y las han hecho, nada más con toda vuestra ignorancia de la
vida lo han hecho, ignorando que vosotros eres el creador de tu misma vida, vosotros eres el
arquitecto de tu misma casa, solo que vosotros os no te das cuenta porque te habéis método en la
culpa y solo ahí viven en la culpa, culpando, culpando a un Dios o un Satán, culpando que las cosas
vienen de afuera y Yo os les digo, no, las cosas fluyen de ti y siempre han fluido. Entonces
conscientemente fluyan, ¿qué quieres que no haya en tu cuerpo? Pues fluyan, saquen, transformen lo
que no quieres que esté, transfórmalo, porque eso es lo de un SER, el SER que tiene que hacer esto
para que se confirme en sí de que es el Hijo del Todopoderoso, es el Hijo del SER Divino para que
se compruebe que es. Pero no busques que alguien te compruebe, no busques nada en este mundo,
porque no hay, solo tú eres el hacedor de ti mismo, de tus mismas causas, de tus mismos efectos,
solo tú, mis bien amados.

He aquí, pues, vivan en comunión vivan, demuéstrenlo, pues, porque he estado con vosotros y no
he podido mirar un sacrificio tuyo, no he visto vuestro sacrificio por ti, no te has sacrificado por ti
por ser diferente, por salirte de las clases, por salirte de este mundo, de esto que os les domina, por
salirte de las medias verdades que hay en este mundo, en esta tierra, porque solo vosotros quieres
vivir en las medias verdades y vives en ellas y las medias verdades no son de afuera, son tuyas,
porque tú eres la verdad total, de ti sale todo, tú eres la verdad total y de ti salen las medias
verdades como dices que amas o dices que odias o dices que estás sano o dices sufrimiento, son
vosotros los que han hecho este juego, solo este juego de la vida.

Más de esto quisiera Yo hablarles, pero Yo mismo dije en aquellos tiempos, la mies es mucha, pero
los odres muy pequeños. Hoy a vosotros se los digo así, mucha es la sabiduría, pero vuestras
mentecitas son tan pequeñas que no guardan a digerirlas, que no aceptan la verdad, así se los digo a
vosotros, en aquel tiempo no se los dije así, pero hoy a vosotros se los digo así. Hermanos amados,
cuídense bien, véanse a sí mismos, no se engañen a sí mismos, no hay más engaño que el que tú
mismo te haces a ti mismo diciendo que eres un hombre bueno y no eres, diciendo que eres hombre
perfecto y no lo eres, diciendo muchas cosas que son pero no lo hacen. Hermanos, así de esta
manera eran aquéllos Fariseos, aquéllos hermanos que llevaban una religión, llevaban una ley y
decían que eran buenos hombres, pero no daban, pero no hacían. Vosotros te pareces a ellos,
porque también vosotros lo dices, lo habéis dicho y todos lo dicen, pero no hacen.

Amados míos, sean benditos, pues, en esta hora y este es mi mensaje que Yo hago a través de esta
mentecita, de este SER, Yo los bendigo a todos y les digo, sean mejores, cambien, hermanos míos,
cambien, porque ahí está la vida eterna, ahí se encuentra lo que busca el hombre, el hombre lo
busca por todos lados y no lo encontrará, porque hasta el día de hoy como lo ha buscado el
hombre no lo ha encontrado, porque no nada más hoy te hablo, te digo, no nada más hoy han
buscado esta joya divina que es el Reino, lo han buscado desde millones de años y no lo han
encontrado, porque donde lo buscan no está, no es allí, no es allí que se encuentra lo que buscas, lo
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que buscas rige en el amor, en la comprensión, en la paz, la dulzura, la humildad, la justicia, ahí se
encuentra el Reino y eso no está afuera, está dentro de ti.

Benditos sean, pues, hermanos míos, benditos sean todos, pero vayan a vuestros hogares, a donde
vayas y lleva, lleva esto en tu corazón o sea en tu alma, quiero decirles, llévenlo y pónganlo en
práctica con tus hermanos y deja que tus hermanos se gloríen de ti. Mis bien amados, ya no seas
como siempre, no seas como siempre, hermanos, que siempre predomina en vosotros el odio, la
ambición, la lujuria, la envidia, siempre predominan esas formas en vosotros, no dejen que nada de
aquello os pueda manejarles a vosotros. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos míos, para
siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


